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Cela fait plusieurs années que je me dis que, quoi que je fasse de compliqué dans

ma vie, au travail par exemple, je ne sais toujours pas précisement par quel miracle
ma volonté est exaucée par mon bras pour saisir un verre d’eau quand j’ai soif. Les
connaissances biologiques de l’humanité progressent, dont les connaissances neurolo-
giques, etc. ; mais bien souvent on est un peu dans la situation � L’ordinateur a calculé
et a vu qu’il y a quelque chose de non aléatoire uniforme là-dessous. � ;). Le mystère de
la conscience est loin d’être résolu, à supposer qu’il puisse l’être. Finalement, je com-
prends moins bien le fonctionnement de mon corps, de mon âme et de mon esprit que
mes collègues non informaticiens ne comprennent le fonctionnement des applications
Internet que je développe.

Depuis quelque temps, cette pensée m’a suggéré un slogan � Fait par Dieu : juste,
ça marche ! �. Il y a une certaine ressemblance avec un slogan d’une marque de chaus-
sures de sport, et je confesse aisément que j’ai grandi abreuvé de publicités télévisées
en digne enfant des années 1980.

Du coup, je me suis dit que ce serait une belle campagne d’évangélisation.
— Une photo d’une personne prenant un verre d’eau : Fait par Dieu : juste, ça

marche !
— Une photo de deux personnes s’aidant pour porter quelque chose de lourd : Fait

par Dieu : juste, ça marche !
— Une photo d’un parent nourrissant son bébé au sein ou à la cuillère : Fait par

Dieu : juste, ça marche !
— Une photo d’un soignant donnant à boire à un tétraplégique avec un verre d’eau

et une paille : Une création, des milliards de frères et sœurs, ça marche en-
core :D

Toutes ces pensées m’ont mis dans une grande joie lundi dernier. Ma chienne a
mangé un peu trop ce jour-là. Comme c’est un gros chien avec un risque de torsion de
l’estomac, je surveille et elle était agitée réclamant que je la sorte. Je l’ai sortie dans le
parc, elle a passé un long moment à manger des herbes pour se purger, hop problème
résolu. En revenant, je remercie Dieu pour Ses solutions déjà préparées bien utiles pour
ma chienne. Et comme j’avais un problème de bricolage, je me lance dans les minutes
qui suivent dans une solution à mon problème ; l’Esprit me suggère une solution plus
simple que ce que je pensais : pas besoin de couper le fil de fer et de l’attacher, il
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suffit de laisser le rouleau faire contre-poids. J’étais simplement heureux d’avoir eu
une attitude de gratitude envers Dieu et que spontanément une solution m’apparaisse
alors que je ne la pressentais pas.

La vie n’est pas sans problème mais j’ai foi en Dieu. Je crois vraiment qu’Il a
préparé d’avance des solutions, pour les petits problèmes, mais aussi pour les problèmes
graves : � Il essuiera toute larme de leurs yeux : de mort, il n’y en aura plus ; de pleur,
de cri et de peine, il n’y en aura plus, car l’ancien monde s’en est allé. � Apocalypse
chapitre 21 verset 4.

Merci Dieu ! Merci Père ! Merci Seigneur ! Merci Saint-Esprit !
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